

## SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE SITZUNG VOM 4.8.14



anwesend: David, Patrick\*, Maximilian\*, Oli, Anne, Georg\*, Kenneth, Lennart St., Kevin\* (ab 18:18)

fehlend: Daniel, Judith\*, Ken, Lennart B., Max\*, Benni\*, Jaqueline, Jenni, Toni\*, Jan, Annette\*  
mit \* markierte Personen sind kooptierte Mitglieder

Gäste: Kai, Leon (von Red Bull)

Protokoll: Lennart St.

Sitzungsleitung: David

Sitzungsbeginn: 18:06

*Rüge an alle, die unangemeldet gefehlt haben*

### TOP 1: REDBULL

Zunächst findet eine Vorstellungsrunde statt.

Leon diskutiert mit uns Möglichkeiten der Mitwirkung bei Erstveranstaltungen. Das einfache Bestücken der Ersttütten mit RedBull-Dosen passt nicht in das RedBull-Konzept. Er schlägt eine Mitarbeit bei der Kneipentour oder im Anschluss an die Einführungsveranstaltungen vor.

Oli und Georg schreiben ihm Kontaktadressen und kümmern sich.

### TOP 2: PROTOKOLL

Der Beschluss des Protokolls wird verschoben, da eine Überarbeitung nicht vorliegt.

### TOP 3: BERICHTE

Thomas Pilz von Laborpilz war in Leipzig und will uns intensiv unterstützen. Oli leitet die Informationen an die Erstbeauftragten weiter.

Morgen ist StuRa, Kenneth fragt Lennart B. ob er sich dessen bewusst ist.

### TOP 4: UPDATES

- Vorstellung FSR: Lennart St. hat bis jetzt nur einen Text von Jenni. Alle sind aufgefordert ihren Teil noch vor ihrem Urlaub zu versenden. Am Mittwoch kommt Jennis Selbstvorstellung heraus.
- Heute endet die Deadline für den UI.
- Das Organisieren des Inhalts der Ersttütten läuft.
- FSR Klamotten läuft, sie sind derzeit bei der Poststelle.
- Auslandsteil HP läuft langsam, aber stetig.
- PW-Liste ist noch unvollständig, am Mittwoch wird Lennart St. seinen letzten Teil beisteuern.

### TOP 5: CHEMSA: ANTWORT AUF ANTWORT

Es gab eine Antwort auf die Stellungnahme der ChemSa. Es wird diskutiert, ob eine Reaktion von uns geschrieben werden soll.

Derzeit mangelt es jedoch an jemandem, der eine Antwort entwirft. David wird sich versuchen.

## TOP 6: AUSLÄNDISCHE STUDIERENDE

Denecke wünscht sich ein Treffen zur Koordination. Jenni soll sich um dieses Treffen kümmern, Patrick wird sie begleiten. Sowohl Jenni als auch Denecke sind derzeit im Urlaub.

## TOP 7: FSR-BANNER

Wir müssen uns nun entscheiden, wie und wo das Banner aufgehangen wird.

Wo soll das Banner aufgehangen werden:

- gar nicht 2
- drinnen 1
- draußen 5
  - damit ist draußen entschieden
- Geländer 2
- Feuertreppe 5
- enthaltungen 2
  - Maximilian ist Verantwortlich für das Aufhängen des Banners an der Feuertreppe aufhängt.

## TOP 8: ERSTITÜTEN

Packen:

- Planmäßig sollen die letzten Tüten Anfang/Mitte September kommen. Daher wäre ein Termin Ende September ideal. Aufgrund des großen Platzbedarfs rät Kai zu einem Packen in der ersten Oktoberwoche.
- Es wird in der ersten Septemberwoche ein doodle von Georg erstellt.

Taschen und Kalender

- Oli hat angefragt, das läuft.

## TOP 9: SAP

Die Physik hat angefragt, mit wie viel Verlust der FSR leben könnte. Die genaue Intention ist nicht bekannt. Der FSR stellt sich gegen eine SAP, die einen Verlust einplant und wird auch keine finanziellen Vorausleistungen leisten. Sollten entgegen der Planungen Verluste auftreten, sollte der Fehlbetrag unter den drei beteiligten FSRä gedrittelt werden.

Derzeit wird mit der Distillery geplant. Außerdem sind der Tresorkeller und eine dritte – gerade unbekannte – Location in der Diskussion.

Als Zusammenfassung wird festgehalten, dass wir eine Vorkalkulation benötigen.

## TOP 10: FAKULTÄTSPULLI

Annette schreibt eine Zusammenfassung aller wichtiger Daten.

Es gibt erhebliche Schwierigkeiten bei der Organisation der Pullibestellungen. In Zukunft müssen bei der Listenführung und der Bestellung genauere Regeln gelten. Bestellungen sollten beispielsweise jeden Monat stattfinden. Es gibt derzeit zwei Pullis die noch nicht abgeholt wurden.

Es ist ein Verantwortlicher nötig, der zuständig für Fakultätspullis ist. Diese Person stellt feste Regeln für die Führung der Liste auf und setzt diese durch. Zuständig sind vorerst Maximilian und Oli.

## TOP 11: ERSTI-BÜCHER

Es gibt wenig Input. Der Atkins ist weiterhin gesetzt. Oli fragt bei Whiley noch mal an. David schlägt den Clayden vor.

- Oli lässt sich Clayden + X vom Springer schicken.
- Ken soll den FSR-Clayden wieder mitbringen.

## TOP 12: FSR-TAGUNG

Das doodle ist gescheitert (kein passender Termin), daher wird es in den Ferien keine Tagung geben. Wir bedauern das.

## TOP 13: FINANZEN

Ken hat sich seit Monaten nicht um die ChemSa-Rückerstattung gekümmert. Da das sein Geld ist, ist es weiterhin seine Aufgabe.

Um die Kittel zu finanzieren ist es wichtig, dass wir uns jetzt mit Ausgaben zurückhalten.

**Der FSR C&M möge beschließen, dass Oli bis 1200€ für Kittel investiert: 6/0/0**

## TOP 14: SONSTIGES

In Bearbeitung:

- StiL-Mittel → Ken und Judith
- Paket → David kümmert sich, Georg hilft
- Newsletter → Ken, Max und Georg → noch kein Treffen stattgefunden
- Masterreform → StuKo → wenn StuKo-Verteiler auf neue Mitglieder erweitert wurde, wird von Lennart ein Treffen organisiert und dem Rest des FSR mitgeteilt
- Hoffmann-Protokolle → David im nächsten Semester, da Hoffmann derzeit nicht da ist

## WIEDERAUFNAHME TOP 1: RED BULL

- Ein größerer Ausflug in das Redbullstadium trifft auf Ablehnung. Ein Stellen von Getränken z.B. für den ersten Tag der Erstis wird gut angenommen.
- Oli fragt wegen den Survival Maps für die Ersttütten.
- Judith soll Destille fragen, was sie davon halten, wenn wir RedBull verschenken.
- Bei der SAP ist einer Kooperation gegenüber offen.
- Erstifahrt – Kühlschrank anfragen → Ken und so

Sitzungsende:

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen